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ABSTRAK 

Ahmad Nurdin. NIM: 1908204054, “ANALISIS POTENSI WISATA ALAM 

KOPI GINCU DALAM PENGEMBANGAN WILAYAH DAN 

PEREKONOMIAN MASYARAKAT DI KECAMATAN SEDONG LOR”. 

 Permasalahan dalam penelitian ini yaitu timbul pada objek wisata alam 

Kopi Gincu karena adanya kunjungan wisatawan yang ramai, pendapatan yang 

meningkat, lokasi yang strategis, serta fasilitas sarana dan prasarana. Keberadaan 

objek wisata yang kurang maksimal dalam pengembangan wilayah dan 

perekonomian masyarakat. Hal ini terbukti dari beberapa tenaga kerja yang 

sebagian besar bukan masyarakat lokal, dan kontribusi kepada pemerintah desa 

yang masih kurang.  

 Tujuan penelitian ini adalah untuk bisa mengetahui dan menganalisis 

potensi wisata alam Kopi Gincu dalam pengembangan wilayah dan perekonomian 

masyarakat di Kecamatan Sedong Lor, serta mengetahui dan menganalisis SWOT 

pengembangan objek wisata alam untuk meningkatkan potensi objek wisata alam 

Kopi Gincu. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang dideskripsikan 

untuk mendapatkan data tentang analisis potensi wisata alam Kopi Gincu dalam 

pengembangan wilayah dan perekonomian masyarakat di Kecamatan Sedong. 

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan observasi secara 

langsung terhadap aktivitas objek wisata alam Kopi Gincu, wawancara dan 

dokumentasi pelaku objek wisata alam, masyarakat, pengunjung dan pemerintah 

desa. Teknik analisis data dengan menggunakan Miles dan Huberman yaitu reduksi 

data, penyajian data dan verifikasi.  

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaku objek wisata alam Kopi Gincu 

memiliki beberapa pengembangan yang diterapkan, yaitu pengembangan daya 

tarik wisata, pengembangan sarana, pengembangan prasarana, pengembangan 

promosi dan pemasaran, pengembangan pendapatan, dampak positif 

pengembangan. Sedangkan analisis SWOT strategi pengembangan objek wisata 

alam Kopi Gincu dalam pengembangan wilayah dan perekonomian masyarakat di 

Kecamatan Sedong Lor berada di kuadran I, yaitu agresif yang berada di strategi 

SO yang memiliki alternatif berupa (1) Lokasi yang strategis menjadi faktor 

pengembangan yang diminati masyarakat, (2) Memaksimalkan daya tarik wisata 

dengan menawarkan budidaya mangga gincu, (3) Pengembangan objek wisata 

yang ramai pengunjung dengan serapan tenaga kerja masyarakat lokal, (4) Udara 

yang sejuk di lingkungan objek wisata membuat para pengunjung kembali ke 

nuansa alam, (5) Dengan makanan dan minuman yang murah menjadi salah satu 

faktor pengembangan objek wisata, (6) Mengolah makanan dan minuman andalan 

menarik pengunjung untuk mencicipinya, dan (7) Dengan mengoptimalkan aplikasi 

menjadi faktor menarik wisatawan. 

Kata Kunci: Wisata Alam, Pengembangan Wilayah, Perekonomian Masyarakat, 

Analisis SWOT. 
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ABSTRACT 

Ahmad Nurdin. NIM: 1908204054, "ANALYSIS OF THE NATURAL TOURISM 

POTENTIAL OF GINCU COFFEE IN THE DEVELOPMENT OF THE AREA AND 

ECONOMY OF THE COMMUNITY IN SEDONG LOR DISTRICT". 

 The problem in this study is arising in the natural attractions of Gincu 

Coffee due to crowded tourist visits, increased income, strategic location, and 

facilities and infrastructure. The existence of tourist attractions that are less than 

optimal in the development of the region and the economy of the community. This 

is evident from some of the workforce which is mostly not local people, and the 

contribution to the village government is still lacking.  

 The purpose of this study is to be able to know and analyze the natural 

tourism potential of Gincu Coffee in the development of the area and economy of 

the community in Sedong Lor District, as well as know and analyze the SWOT 

development of natural tourism objects to increase the potential of Gincu Coffee 

natural attractions. This study uses a qualitative approach described to obtain data 

on the analysis of the natural tourism potential of Gincu Coffee in the development 

of the area and economy of the community in Sedong District. Data collection 

techniques in this study use direct observation of the activities of natural tourism 

objects Kopi Gincu, interviews and documentation of natural tourism object actors, 

communities, visitors and village governments. Data analysis techniques using 

Miles and Huberman are data reduction, data presentation and verification.  

 The results showed that the actors of the Gincu Coffee natural tourism 

object have several developments applied, namely the development of tourist 

attractions, the development of facilities, the development of infrastructure, the 

development of promotion and marketing, the development of income, the positive 

impact of development. While the SWOT analysis of the strategy for developing the 

natural tourism object of Gincu Coffee in the development of the area and economy 

of the community in Sedong Lor District is in quadrant I, namely aggressive which 

is in the SO strategy which has alternatives in the form of (1) Strategic location is 

a development factor that is of interest to the community, (2) Maximizing tourist 

attraction by offering lipstick mango cultivation, (3) Development of tourist 

attractions that are crowded with visitors with labor absorption  local community, 

(4) The cool air in the tourist attraction environment makes visitors return to the 

nuances of nature, (5) With cheap food and drinks being one of the factors in the 

development of the attraction, (6) Processing mainstay food and drinks attracts 

visitors to taste it, and (7) By optimizing the application becomes a factor in 

attracting tourists. 

Keywords: Nature Tourism, Regional Development, Community Economy, SWOT 

Analysis. 
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 نبذة مختصرة 
، "تحليل إمكانات السياحة الطبيعية لقهوة أحمر الشفاه في تطوير منطقة    1908204054أحمد نور الدين. نيم:  

 واقتصاد المجتمع في منطقة سيدونغ لور". 

تنشأ المشكلة في هذه الدراسة في مناطق الجذب الطبيعية لقهوة جينكو بسبب الزيارات السياحية المزدحمة   
وزيادة الدخل والموقع الاستراتيجي والمرافق والبنية التحتية. وجود مناطق جذب سياحي أقل من الأمثل في تنمية  

لتي لا تتألف في معظمها من السكان المحليين، ولا  المنطقة واقتصاد المجتمع. ويتضح ذلك من بعض القوى العاملة ا
 تزال المساهمة في حكومة القرية غير متوفرة.  

الغرض من هذه الدراسة هو أن تكون قادرا على معرفة وتحليل إمكانات السياحة الطبيعية لقهوة جينكو   
طوير كدح لأشياء السياحة الطبيعية  في تطوير منطقة واقتصاد المجتمع في منطقة سيدونغ لور ، وكذلك معرفة وتحليل ت 

لزيادة إمكانات مناطق الجذب الطبيعية في قهوة أحمر الشفاه. تستخدم هذه الدراسة نهجا نوعيا موصوفا للحصول  
منطقة   المجتمع في  واقتصاد  منطقة  تطوير  لقهوة جينكو في  الطبيعية  السياحة  إمكانات  تحليل  بيانات حول  على 

ع البيانات في هذه الدراسة الملاحظة المباشرة لأنشطة كائنات السياحة الطبيعية قهوة  سيدونج. تستخدم تقنيات جم
أحمر الشفاه والمقابلات وتوثيق الجهات الفاعلة في أغراض السياحة الطبيعية والمجتمعات والزوار وحكومات القرى.  

 لبيانات والتحقق منها.  تقنيات تحليل البيانات باستخدام مايلز و هوبرمان هي تقليل البيانات وعرض ا 

أظهرت النتائج أن الجهات الفاعلة في كائن السياحة الطبيعية قهوة أحمر الشفاه لديها العديد من التطورات   
المطبقة ، وهي تطوير مناطق الجذب السياحي ، وتطوير المرافق ، وتطوير البنية التحتية ، وتطوير الترويج والتسويق ،  

الإيجابي للتنمية. في حين أن تحليل كدح لاستراتيجية تطوير كائن السياحة الطبيعية لقهوة  وتنمية الدخل ، والتأثير  
التي هي في    العدوانية  أي   ، الربع الأول  تطوير منطقة واقتصاد المجتمع في منطقة سيدونغ لور هو في  جينكو في 

( تعظيم  2التنمية التي تهم المجتمع ، )( الموقع الاستراتيجي هو عامل  1استراتيجية سأو التي لديها بدائل في شكل )
( تطوير مناطق الجذب السياحي المزدحمة بالزوار  3الجذب السياحي من خلال تقديم زراعة أحمر الشفاه والمانجو ، )

( الهواء البارد في بيئة الجذب السياحي يجعل الزوار يعودون إلى الفروق  4مع استيعاب العمالة  المجتمع المحلي ، )
العوامل في تطوير الجذب ، ) 5في الطبيعة ، )الدقيقة   ( تجذب  6( مع كون الأطعمة والمشروبات الرخيصة أحد 

( من خلال تحسين التطبيق يصبح عاملا في جذب  7معالجة الأطعمة والمشروبات الأساسية الزوار لتذوقها ، و )
 السياح. 

 صاد المجتمع ، تحليل كدح. السياحة الطبيعية ، التنمية الإقليمية ، اقت  المفتاحية: الكلمات  
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NOTA DINAS 

Kepada Yth. 
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IAIN Syekh Nurjati  

Di Cirebon 

 

Assalamualaikum wr. wb. 

 Setelah melakukan bimbingan, arahan, dan koreksi terhadap penulisan 

skripsi saudara/i Ahmad Nurdin, NIM: 1908204054 dengan judul “ANALISIS 

POTENSI WISATA ALAM KOPI GINCU DALAM PENGEMBANGAN 

WILAYAH DAN PEREKONOMIAN MASYARAKAT DI KECAMATAN 

SEDONG”. Kami berpendapat bahwa skripsi tersebut sudah dapat diajukan kepada 

jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Institut 

Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon untuk di munaqosyahkan. 
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